

LAPORAN

Program Kampus Mengajar Angkatan 3

Pelaksanaan Program Kampus Mengajar di SD Negeri Klitik 1
Kecamatan Geneng, Kabupaten Ngawi, Provinsi Jawa Timur



Disusun Oleh :

Imroatul Khasanah

NIM. 1900006096

**PENDIDIKAN MATEMATIKA
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN**

2022

**LEMBAR PENGESAHAN LAPORAN AKHIR PROGRAM
KAMPUS MENGAJAR ANGKATAN 3 TAHUN 2022**

Pelaksanaan Program Kampus Mengajar Angkatan 3 di SD Negeri Klitik 1
Kecamatan Geneng, Kabupaten Ngawi, Provinsi Jawa Timur

Imroatul Khasanah
NIM. 1900006096

Laporan ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan
Pertanggung jawaban keikutsertaan dalam Program Kampus Mengajar

Ngawi, 06 Juli 2022
Menyetujui/Mengesahkan

Guru Pembimbing



Dwi Fitriani, S.Pd.

NIP.19850728 201406 2 004

Dosen Pembimbing Lapangan



Shinta Purwaningrum, M.Pd.

NIS.19881217 201608 2001

Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Universitas Ahmad Dahlan



Dr. Trikinasih Handayani, M.Si.

NIP.19590907 198503 2002

KATA PENGANTAR

Puji syukur penyusun panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga program Kampus Mengajar Angkatan 3 dan penyusunan laporan ini dapat berjalan dengan lancar. Laporan ini disusun sebagai pertanggung jawaban dari pelaksanaan Kampus Mengajar Angkatan 3 yang telah berlangsung di SD Negeri Klitik 1 yang beralamat di Desa Klitik, Kec. Geneng, Kab. Ngawi, Jawa Timur. Dalam pelaksanaan Kampus Mengajar Angkatan 3 sampai dengan penyusunan laporan akhir Kampus Mengajar Angkatan 3 banyak pihak yang telah membantu kelancaran pelaksanaan kegiatan sehingga tak lupa penyusun menyampaikan terimakasih kepada :

1. Bapak Nadiem Anwar Makarim, B.A., M.B.A. selaku Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Indonesia yang telah menyelenggarakan acara program Kampus Mengajar Angkatan 3 dan memberi dukungan moral serta motivasi untuk menyelesaikan program ini.
2. Bapak Dr. Muchlas, M.T. selaku Rektor Universitas Ahmad Dahlan yang telah memberikan dukungan moral.
3. Ibu Dr. Trikinasih Handayani, M.Si. selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Ahmad Dahlan yang telah memberikan dukungan moral.
4. Ibu Shinta Purwaningrum, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) yang telah memberikan bantuan, bimbingan dan masukan selama pelaksanaan Program Kampus Mengajar Angkatan 3 kami.
5. Bapak Purwanto, S.Pd. selaku Kepala Sekolah SDN Klitik 1 yang telah memfasilitasi dan membimbing seluruh Program Kampus Mengajar Angkatan 3 kami.
6. Ibu Dwi Fitriani, S.Pd. selaku guru pamong yang telah membimbing kami dan memberikan arahan selama pengabdian di SDN Klitik 1.
7. Bapak dan Ibu dewan guru SDN Klitik 1 yang telah memberikan bantuan dan masukan kepada kami ketika mengabdikan di SDN Klitik 1.

8. Orang tua dan keluarga yang selalu memberikan dukungan doa, moral dan material kepada kami.
9. Rekan-rekan tim Kampus Mengajar SDN Klitik 1 yang telah bekerja sama dalam melaksanakan seluruh program dengan semangat kekeluargaan.
10. Seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu pelaksanaan Program Kampus Mengajar Angkatan 3 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penyusun sadar bahwa banyak sekali kekurangan dalam melaksanakan program-program Kampus Mengajar, semoga kontribusi ini memberi manfaat bagi SDN Klitik 1.

Ngawi, 06 Juli 2022

Mahasiswa



Imroatul Khasanah

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	iii
ABSTRAK	iv
ABSTRACT	iv
BAB I. PENDAHULUAN	Error! Bookmark not defined.
A. Latar Belakang	Error! Bookmark not defined.
B. Tujuan	Error! Bookmark not defined.
BAB II. ANALISIS SITUASI DAN PERENCANAAN PROGRAM	Error! Bookmark not defined.
A. Analisis Situasi	Error! Bookmark not defined.
B. Rencana Program dan Kegiatan	Error! Bookmark not defined.
BAB III. PERSIAAN, PELAKSANAAN, DAN ANALISIS HASIL	Error! Bookmark not defined.
A. Persiapan	Error! Bookmark not defined.
B. Pelaksanaan Program	Error! Bookmark not defined.
C. Analisis Hasil Pelaksanaan Program	Error! Bookmark not defined.
BAB IV. PENUTUP	Error! Bookmark not defined.
A. Kesimpulan	Error! Bookmark not defined.
B. Saran	Error! Bookmark not defined.
Daftar Pustaka	Error! Bookmark not defined.
LAMPIRAN	Error! Bookmark not defined.
1. Rencana Program dan Kegiatan	Error! Bookmark not defined.
2. Kegiatan Mingguan	20
3. Hasil Pelaksanaan Program	81
4. Dokumentasi Kegiatan	83

ABSTRAK

Di Era Digital dan Modern ini, Kemajuan merupakan suatu keniscayaan yang ingin dicapai dalam dunia pendidikan. Namun ketika kita menengok kebelakang masih saja banyak sudut-sudut negeri yang belum terjamah oleh yang namanya teknologi dalam dunia pendidikan. Oleh karena itu Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) menyelenggarakan program Kampus Mengajar Angkatan 3 yang merupakan bagian dari Kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Program Kampus Mengajar Angkatan 3 ini bertujuan untuk memberdayakan mahasiswa dalam membantu proses pembelajaran di sekolah baik SMP atau SD di berbagai wilayah di Indonesia khususnya di daerah yang berada di daerah terpencil atau berada di pinggiran kota dalam meningkatkan kompetensi siswa dalam literasi dan numerasi agar lebih siap dan lebih relevan dengan perkembangan zaman sebagai calon pemimpin masa depan bangsa yang unggul dan berkepribadian sekaligus memperkenalkan pembiasaan kegiatan numerasi dan literasi di sekolah yang akan diterapkan nantinya pada pembelajaran sehari-hari. Selain itu program ini juga membantu Adaptasi Teknologi bagi sekolah dan membantu administrasi di sekolah sasaran. Kegiatan pembelajaran literasi dan numerasi di kelas sedikit banyak membuahkan dampak positif bagi siswa. Siswa mulai terbiasa dengan kegiatan baik tersebut. Mereka lebih mudah dalam memahami sesuatu hal dengan cara yang menyenangkan dan lebih mengerti bahwa pembelajaran yang berkaitan dengan numerasi atau matematika ternyata bisa diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Kata kunci : Covid-19, Literasi dan Numerasi, Adaptasi Teknologi

ABSTRACT

In this Digital and Modern Era, progress is a necessity to be achieved in the world of education. But when we look back, there are still many corners of the country that have not been touched by what is called technology in the world of education. Therefore, the Ministry of Education and Culture (Kemendikbud) organizes the Class 3 Teaching Campus program which is part of the Independent Learning Campus Independent Policy (MBKM). The Teaching Campus Program Batch 3 aims to empower students in helping the learning process in schools, both junior high school and elementary schools in various regions in Indonesia, especially in areas located in remote areas or on the outskirts of the city in improving students' competence in literacy and numeracy so that they are better prepared and more relevant to the times as future leaders of the nation with superior and personality traits as well as introducing the habituation of numeracy and literacy activities in schools which will be applied later on in daily learning. In addition, this program

also assists in Adapting Technology for schools and assists administration in target schools. Literacy and numeracy learning activities in the classroom have more or less positive impacts on students. Students begin to get used to these good activities. They are easier to understand things in a fun way and better understand that learning related to numeracy or mathematics can actually be applied in everyday life.

Keywords: Covid-19, Literacy and Numeration, Technology Adaptation